

# Radball

## Singener Landesliga auf Erfolgskurs

Souverän spielten am Samstag, den 27.02.2010, die Singener Spieler Karsten Keller und Markus Ehmann in der Singener Radrennbahn auf. Elf Spiele standen auf dem Plan, Mannschaften aus Hardt, Offenburg, Prechtal und Konstanz trafen aufeinander. Die Singener hatten einiges vor, 12 von 12 möglichen Punkten wollten Sie holen. Als erstes trafen Sie auf die Mannschaft aus Prechtal. Ruhig und bestimmt gingen Sie ins Spiel, ließen den Prechtalern keine Chancen, und siegten 8:1. Konstanz trat gegen Hardt 2 an und musste einen 8:3 Niederlage einstecken. Die Singener hingegen spielten wie gegen Prechtal auch gegen Hardt 2 energisch und schnell, die Abspiele passten und Singen siegte 8:2. Dritter Gegner waren die Spieler von Hardt 3. Anfangs gingen die Singener 2:0 in Führung, man merkte aber dem gesundheitlich angeschlagenem Feldspieler Markus Ehmann, dass Ihm langsam die Puste ausging. Umso mehr musste Tormann Karsten Keller die Bälle halten. Am Ende siegten die Singener 4:3. Die Offenburger fehlten unentschuldigt, somit wird jedes Spiel 5:0 für die Gegner gewertet.

Die Singener haben nun mit Ihren 12 gewonnen Punkten die Tabellenspitze erreicht. Am 13.03.2010 ist der letzte Spieltag der Landesliga in Ailingen, und dem Aufstieg in die Verbandsliga steht nun fast nichts mehr im Wege. Keller / Ehmann müssen noch gegen Konstanz, Ailingen 3,4 und 5 spielen.

Die Tabelle sieht nun folgendermaßen aus.

1. Singen 1	43 Punkte
2. Langenschiltach 4	38 Punkte
3. Ailingen 3	38 Punkte
4. Ailingen 4	37 Punkte
5. Langenschiltach 6	29 Punkte
6. Ailingen 5	29 Punkte
7. Hardt 2	27 Punkte
8. Prechtal 3	19 Punkte
9. SG Öflingen Wehr	17 Punkte
10. Offenburg 3	15 Punkte
11. Konstanz 1	15 Punkte
12. Hardt 3	12 Punkte

Konstanz befindet sich im Moment auf einem Abstiegsplatz.